



21.12.2023

Liebe Eltern der Grundschule Querum,

die schöne Weihnachtszeit hat begonnen, die Kinderaugen strahlen, die Klassen und Flure sind geschmückt und unser wöchentliches Adventssingen unterstreicht die zauberhafte Adventszeit!

Es ist Zeit einmal innezuhalten und auf das Schuljahr zurückzuschauen:

Ein buntes und ereignisreiches Jahr 2023 mit sehr vielen Aktionen geht zu Ende. Wir haben gemeinsam mit Ihren Kindern gelacht, gesungen, erlebt, gelernt, waren auch sportlich und sehr feierlich unterwegs. Mein Dank gilt nicht nur unserer Lehrerschaft, die immer alles möglich macht, sondern auch Ihnen! Ohne Ihre Unterstützung wären viele Aktivitäten nicht möglich, herzlichen Dank dafür!

Zusätzlich möchte ich mich im Namen Ihrer Kinder und auch des Kollegiums herzlich bei unserem sehr aktiven Förderverein bedanken.

Die unkomplizierte und großzügige Arbeit des Fördervereins erleichtert uns den Schulalltag, hinterlässt nachhaltige Spuren und kommt ausschließlich der Schülerschaft und unserem Schulleben zu Gute!

Es ist nicht nur die finanzielle Unterstützung (gesamte Kostenübernahme der Autorenlesung sowie die anteilige Finanzierung unseres Projektes „Gewaltfrei Lernen“): Der Förderverein wirkte an der Planung und Umsetzung unseres Schulfestes, beim Schnuppernachmittag und bei der Einschulungsfeier mit. Und da der Förderverein für unsere Schule – also, für Ihre Kinder, so wichtig ist, möchte ich wieder einmal Werbung für die aktive Mitarbeit im Förderverein machen. Bitte erkundigen Sie sich über unsere Homepage über den Förderverein und besuchen Sie eine Fördervereinssitzung.

Für unseren diesjährigen Weihnachtsbaum bedankt sich die Schülerschaft und auch das Kollegium wie in den letzten Jahren beim Lions Club.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein friedvolles Weihnachtsfest und für das neue Jahr Gesundheit und Zufriedenheit!

Herzliche Weihnachtsgrüße

Katharina Kawalla
Schulleitung



*Weihnachtsfreude lebt davon, dass wir sie mit anderen Menschen teilen.
(Kurt Kräß)*

Rücksichtnahme für mehr Sicherheit Ihrer Kinder!

Ergebnis der Aktion "Auto freie Schule":

Wir erreichten den 40. Platz von 55 teilnehmenden Schulen.

Liebe Eltern,

ich habe Verständnis dafür, wenn Sie Ihr Kind zurzeit mit dem Auto zur Schule bringen und es auch wieder abholen. Sie haben sicherlich Sorge in dieser dunklen Jahreszeit, dass die "Kleinen" übersehen werden könnten. Dennoch bitte ich Sie eindringlich, Ihr Kind nicht im Eichhahnweg in unmittelbarer Nähe der Schule ein- oder aussteigen zu lassen. Mit diesem Verhalten gefährden Sie die Kinder, die zu Fuß, mit dem Roller oder mit dem Fahrrad zur Schule kommen. Bitte fahren Sie ein Stückchen weiter und lassen Sie Ihr Kind an einer ruhigen und übersichtlichen Stelle aus- und einsteigen. Mit Ihrer Rücksichtnahme tragen Sie zur Sicherheit im Straßenverkehr bei und handeln vorbildlich. Ich bedanke mich bereits im Voraus, da ich mir sicher bin, dass wir in Querum eine sehr umsichtige und verantwortungsbewusste Elternschaft haben. Vielen Dank!

Bitte beachten Sie folgende Ankündigungen:

- Nach den Weihnachtsferien beginnt der Unterricht planmäßig am 08.01.2024.
- Zeugnisausgabe
Die Zeugnisausgabe findet am Mittwoch, dem 31.01.2024 statt. Unterrichtsschluss ist hier für alle Schülerinnen und Schüler nach der 3. Stunde. Bitte informieren Sie die Nachmittagsbetreuung Ihres Kindes.
- Die Zeugnisferien sind in der Zeit vom 01.02. - 02.02.2024.
- Am 05.02.2024 ist eine schulinterne Lehrerfortbildung (SchILf). An diesem Tag findet kein Unterricht statt. Eine Betreuung wird eingerichtet. Weitere Informationen hierzu erhalten Sie in einem gesonderten Elternbrief Mitte Januar.
- An den Tagen 06.02. und 07.02.2024 findet Klassenlehrerunterricht statt. In diesem Zeitraum arbeiten die Kinder an unseren Projekten "Teamgeist und Gewaltfrei Lernen". Ab dem 08.02.2024 hat der Stundenplan für das 2. Halbjahr seine Gültigkeit.
- Fundsachen befinden sich vor dem Haupteingang in einer großen Kiste. Bitte schauen Sie hier ab und zu nach, ob sich Sachen Ihrer Kinder darin befinden. Wir werden die Fundsachen nun regelmäßig immer nach den Ferien (also mehrmals im Jahr) an das Rote Kreuz oder die Lebenshilfe spenden.